

**SESIÓN ORDINARIA CUATROCIENTOS CUARENTA , DOS MIL DIECISEIS ,
CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIECISIETE
HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA CUATRO DE ENERO DEL AÑO DOS MIL
DIECISEIS, EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE CAÑAS.**

REGIDORES PROPIETARIOS

Nelson David Delgado Cabezas
Thais Elena Ocampo Campos
Adolfo Cascante Rodríguez
Yinet López Matarrita
Amelita Gutiérrez Reyes

REGIDORES SUPLENTE

Yajaira Herrera Alvarado
Roger Alvarado Ruíz
Alicia Bolívar Ruíz
Stephanie Suárez Ulate
Gerardo Arce Alvarado

SÍNDICOS PROPIETARIOS

Carlos Humberto Corella Madrigal
Eliécer Delgado Salguera
Juan Roger Gómez Medina
Jeiner Quesada Torrentes
Freddy López Molina

SÍNDICOS SUPLENTE

Leda Patricia Molina López
Eneida Murillo López
Ana Isabel Miranda Miranda

SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES

ALCALDE MUNICIPAL

Lízánias Zúñiga López

VICEALCALDESA MUNICIPAL

Karol Ruiz Rodríguez

SECRETARIA DEL CONCEJO

Nayla Galagarza Calero

**ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.**

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

- I- AUDIENCIAS
- II- APROBACION DE ACTAS
- III- LECTURA DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA
- IV- LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA
- V- INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES
- VI- ASUNTOS VARIOS
- VII- MOCIONES Y ACUERDOS

Preside Regidor Nelson Delgado Cabezas

Buenas tardes tengan todos, quiero desearles a cada uno de ustedes un feliz y venturoso año nuevo, que este año sea lleno de muchas bendiciones y sobre todo salud, también vamos a iniciar con una oración, le pido a la compañera Gineth que nos dirija la oración, nos ponemos de pie todos.-

Regidora Propietaria Gineth Matarrita López

Buenas tardes compañeros, vamos a iniciar de la manera más correcta dándole gracias a Dios porque nos ha permitido estar cada uno acá presentes iniciando este 2016, pero no sin antes ponerlo en manos de él, porque todo lo que está en las manos de él, está bajo control y va a dar buenos resultados, Dios padre todo poderoso te damos gracias señor, por el permitirnos iniciar este nuevo año con nuevas expectativas, te pedimos señor que cada uno de los objetivos que tenemos por cumplir señor se puedan dar de la mejor manera ,pero que sea lo que tú tienes destinado para que se realice no lo que nosotros humanamente queremos hacer, porque todo lo que tu realizas señor va a ser perfecto en tu tiempo ,te pedimos también señor para que los lazos de amistad de cordialidad no se rompan en ningún momento por ninguna situación y por ninguna decisión para que cada uno de nosotros tengamos el discernimiento de poder aceptar ,porque como humanos todos tenemos un punto de vista diferente ,pero que ese punto de vista señor no llegue a romper ningún lazo de amistad que podamos ser padre personas de paz y podamos encontrar objetivamente resultados que vayan a favorecer a muchas personas ,sobre todo a este maravilloso cantón señor ,para que siga prosperando ya que tu padre así lo vas a hacer, bendice señor a cada una de las familias de cada uno de los que están acá presentes, danos señor fortaleza para realizar las labores que nos corresponden, danos

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

discernimiento para tomar las mejores decisiones y sobre todo señor danos la humildad para buscar en ti la solución cuando sintamos que nuestra humanidad no puede encontrarla, te damos gracias padre y te damos un padre nuestro ,porque fue la manera más exacta que tu hijo Jesucristo nos enseñó para poder encontrar lo que tanto busca el ser humano: Padre nuestro que estas en el cielo ,santificado sea tu nombre, venga a nosotros tu reino, hágase Señor tu voluntad en la tierra como en el cielo, danos hoy nuestro pan de cada día ,perdona nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden ,no nos dejes caer en la tentación más líbranos de todo mal. Amen.-

Presidente Nelson Delgado Cabezas

Celebramos hoy sesión extraordinaria número 440 del día lunes 04 de enero del 2016.Como primer punto verificamos el quórum, al ser las 5:15 abro la sesión. No sin antes darle un caluroso saludo de bienvenida a los señores Regidores Propietarios, señor Alcalde, señora Vicealcaldesa, segundo Vicealcalde Don Abdel Caravaca ,señores Regidores Suplentes, señores Síndicos ,Sub Síndicos ,señora secretaria y la vecina de San Miguel que nos acompaña hoy doña Greys Morera ,bienvenida a la sesión Municipal.-

CAPÍTULO I. AUDIENCIAS

Juramentación de un miembro de la Junta de Educación Escuela San Miguel de Cañas, señora Greys Moreira Segura.-

CAPITULO II. APROBACION DE ACTA

-Se somete a votación **Acta 438-2015** sesión ordinaria del día lunes 14 de diciembre del 2015. Votación **APROBADA POR UNÁNIMIDAD**, sin observaciones, ni enmiendas.-

CAPITULO III. CORRESPONDENCIA RECIBIDA

Secretaria Nayla Galagarza Calero

Buenas tardes señores del Concejo Municipal, señores Síndicos Propietarios y Suplentes, Regidores Propietarios y Suplentes ,señor don Lizanías ,señora doña Karol señor don Abdel a todos feliz año, les deseo mucha prosperidad y mucha paz a todos.-

1. Carta enviada por el señor Rafael Francisco Coto Ramírez, departamento Legal de la Municipalidad.-
Asunto: Respuesta al acuerdo 03-423-2015 Reglamento Comité de Deportes.-
2. Nota enviada por SETENA.-

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

Asunto: Acuerdo de Comisión Plenaria N° ACP-178-2015, sobre el plan regulador.-

3. Oficio CJ-904-2015, enviado por Licda Nery Agüero Montero.-

Asunto: Consulta de expediente 18.848 Modificar el ancho de la servidumbre de paso agrícola del artículo 398 del código civil.-

CAPITULO IV. CORRESPONDENCIA ENVIADA

Se le dio traslado respectivo a todos los acuerdos tomados por los señores del Concejo Municipal.-

CAPÍTULO V. INFORME DEL ALCALDE Y OTROS INFORMES

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Muy buenas tardes a todos y a todas regidores y regidoras, síndicos, sindicadas tanto propietarios como suplentes, don Abdel nuestro segundo Vicealcalde, Karol Vicealcaldesa, Nayla la secretaria del Concejo. Realmente decirles que me impresiono la oración de la compañera, ojala que deberás le pidamos a Dios sobre todo en estos meses o en este mes de política y que a veces es un poco tenso y ojala que tengamos la sapiencia y la sabiduría los que están involucrados en esto de llevarlo como decía la oración como Dios quiere que se manejen las cosas ,porque en estos términos son muy dados a separar eso 2 temas pero no me cabe la menor duda que los candidatos que hay son personas muy decentes y ojala que lo hagan por el bien de este pueblo que tanto lo necesita, yo deberás les deseo lo mejor créanmelo que si soy una persona de un carácter feo ,pero también siento que tengo sentimientos y por más que alguien que no sea mi amigo o mi amiga tengan la plena seguridad que nunca gracias a Dios les deseo nada malo y no lo hago no para que a la persona no le pase nada sino para vivir yo en paz porque de repente uno está odiando a alguien y el que está sufriendo es uno porque la persona no sabe, sí decirles que deberás de corazón les pido que Dios les proteja y que podamos en todo realizar nuestros proyectos y nuestros sueños, pero sobre todo que haya paz y salud en cada uno de nuestros hogares, yo creo que es momento de reflexionar y darle gracias a Dios por tanta bondad con nosotros. Yo realmente no traje ningún informe ,porque el informe no lo paso porque la última semana no le dieron el informe de maquinaria el ultimo día ,pero como ustedes saben estuvimos haciendo tratamientos a algunas calles como la que va al Vergel y también en Bello Horizonte que todavía tenemos que terminarla que falta una calle que no nos dio al final ,entonces hay

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

que gavetearla y si Dios quiere comenzamos esta semana o a principios de la otra ,hoy precisamente fui con Sandi a hacer un recorrido a las diferentes calles ,más bien caminos de Cañas donde pensamos intervenirlos como el Vergel, el camino al Hotel y la Libertad que si sobre todo el Hotel y la Libertad esta en pésimas condiciones ,estamos trabajando en eso, todavía tenemos material para las calles que podemos intervenir y no tenemos para hacer cordón y caño, pero vamos a hacer que malabares hacemos para terminar algunas calles y estamos pensando también en las calles que van al Colegio Técnico Profesional que aunque hemos invertido bastante esta Municipalidad falta hacer el cordón y caño para hacer las calles más transitables ,pero en eso hay estamos trabajando en algunos proyectos todavía que no se comenzaron pero no se dejaron amarrados y hoy fuimos al Vergel Arriba a donde vamos a poner una alcantarilla los cabezales ,eso ya se había dejado adjudicado así como también allá en donde don Henry en Buenos Aires y otras que hay allá en Porozal también ,entonces quedamos con eso no tenemos el informe de maquinaria ,pero el mío es ese y básicamente también nos reunimos un día con los patentados de la última semana de Bebedero y con la Policía ,la muchacha del Departamento de Patentes y yo ,estamos tratando de poder ver que podemos hacer para mitigar un poco lo de la zafra donde viene gente a veces no deseable, pero bueno estamos ahí ,espero en Dios que podamos ir terminando los proyectitos, probablemente no nos vamos a cansar de seguir gestionando algunas cosas ,creo que esa es nuestra labor para que quede algún proyecto por lo menos encaminado para el próximo administrador de este pueblo ,muchas gracias.-

Vicealcaldesa Karol Ruiz Rodríguez

Muy buenas noches señor Alcalde Municipal ,señor Presidente Municipal, compañero Vicealcalde, compañera secretaria ,Regidores y Regidoras Propietarios y Suplentes Síndicos y Síndicas Propietarios y Suplentes de verdad que hayan tenido una feliz navidad y un venturoso año 2016 ,ojala que todos los proyectos para este año puedan ser realizados y que estén con salud que es lo principal y que con trabajo .Quería indicarles que el viernes 18 de diciembre nos envió un correo electrónico don Jorge Rodríguez que es el Jefe Cantonal del AyA y quería brindarles una información en sus curules el comunicado de prensa en sus correos electrónicos donde nos informa que la reparaciones en los tanques ya fueron realizadas y se recibieron las obras que eso es una

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

muy buena noticia ,el Proyecto Cañas -Los Ángeles continua en avance ,el back hope contratado que está instalando la tubería en la incertidumbre de los tanques de almacenamiento, el back hope administrado por la región Pacifico Central trabaja sobre la carretera hacia el Rio Santa Rosa y a partir de enero 2016 se contara también con un back hope aportado por la GAM, se estará instalado con registradores de presión, con tecnología en línea como apoyo para regular mejor la distribución del agua en la red y luego salió del comunicado directamente del correo de él y luego salió el comunicado de prensa que se ha mejorado el caudal de agua para los vecinos de Cañas ,yo por lo menos puedo decir que estoy viviendo en Barrio Unión que se ha mejorado muchísimo porque estábamos sin agua todo el día y ahora se va unas horas durante el día ,pero no todo el día ,antes era de todos los días, el pozo que se interconecto con DPL Semillas inyector 13 litros por segundo a la red de distribución y eso ha colaborado grandemente por el convenio que se firmó de cooperación entre la empresa privada y Acueductos y Alcantarillados que es una vigencia de un año a partir de la fecha de la firma plazo en el cual AYA construirá las obras necesarias para brindar una solución integral y permanente al problema ,porque hasta este momento más de 24 mil personas que necesitamos el agua en diferentes actividades se han visto perjudicadas ,entonces esas medidas urgentes que realizaron para resolver el problema por lo menos temporalmente a colaborado bastante entre la institución y la empresa al mismo tiempo puedo decir que fue un trabajo en conjunto entre AYA y la Comisión de Agua de la cual don Lizanías forma parte y también representantes del Ministerio de Salud y de la comunidad y como este pozo contaba con todos los factores adecuados para la producción y la calidad del consumo humano, entonces facilito a que dicho pozo pudiera ser utilizado, entonces ahí está la información ,pero si según información que recibo de compañeros del Hotel de Cañas hoy tienen un problema bastante grave ,yo quería manifestarlo ,me indica Alicia que ya este el sexto día que están sin aguas en Hotel de Cañas, que llega un cisterna a la Libertad ,pero al Hotel de Cañas no está llegando ningún reservorio y entonces yo siento que sería importante manifestarnos contra acueductos rurales ,porque ellos tienen una asada ,no es directamente a AYA sino Acueductos Rurales Liberia que es el encargo directamente de la asada de la Libertad que es la que le da el agua a la comunidad de Hotel de Cañas para saber cuáles son las medidas que ellos van a implementar con esta

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

comunidad ,porque de verdad que están teniendo problemas graves ,ya 6 días es bastante grave y que también tienen en sus curules ,algunos lo tienen en el correo electrónico por una gestión de campaña y determinación que yo si hice una observación el lunes 14 pero ese informe lo remitieron después del 14 de diciembre que se realizó junto con la Caja, Ministerio de Salud y Municipalidad ,donde fueron más de 19 viajes o vagoneta dos de diferentes comunidades de Villa Esperanza ,Barrio Miguel Araya ,las Cañas ,San Martin Barrio Unión, San Antonio ,las Palmas, urbanización Chorotega y las Brisas se solicitaron más de 1500 viviendas de las cuales se hizo esta campaña de eliminación a raíz del aumento significativo de casos de dengues en el cantón de Cañas sobre todo en el área urbana y ante la aparición de casos de chikoncuña y como subió la cantidad de criaderos del sancudo, que es portadores de este virus, entonces este se tuvieron que programar acciones aun así a pesar de que la Municipalidad tiene una labor diaria de un programa de todo el año o programa anual de campañas de recolección no tradicional y se elevó los casos de dengue y se tuvo que hacer esta campaña de eliminación para lo cual la Municipalidad activamente de la misma y también la comunidad apporto hasta refrigerio para las personas voluntarias que colaboraron y eso también es digno de admirar además y ojala se pueda hacer durante el año y que las otras instituciones se reúnan y que la Municipalidad siempre ha tenido muy activa en relación con esto y la comunidad también ha colaborado bastante a pesar de los esfuerzos continúan los problemas ,pero es importante que podamos divulgar y que juntos podamos mejorar una situación tan grave como es un problema de salud pública que al final no solamente es enfermedad puede llegar hasta la muerte, entonces que llevemos la información y también que no son solo malas noticias que suceden y sino que también el trabajo en conjunto se lleven a respuestas exitosas y que podamos seguir trabajando así, eso sería señor Presidente, muy buenas tardes y muchas gracias.-

CAPÍTULO VI. ASUNTOS VAROS

Vicealcaldesa Karol Ruiz Rodríguez

Nada más que me falto indicarles que hay le entregue a cada uno de los Regidores y algunos les coloque los distritos en su curul un papelito que me dieron del IMAS que a partir del lunes 04 ,a partir de hoy para acceder a los servicios y beneficios del IMAS

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

tienen que llamar al 1311 opción número 11, ya no van a tender digamos en la sede sino que se va a hacer telefónicamente ,entonces para que ustedes sepan ,es al 1311 opción número 11 para poder acceder a los servicios del IMAS para que sepan porque es importante que ellos hicieron un cambio en el sistema y en la atención al público y para que ustedes puedan divulgar la información también ,es para evitar las largas filas que se hacían en el IMAS y también es muy deshumanizante ,porque había gente que estaba desde las 2 o 3 de la mañana y tal vez llegaban a la ventanilla y tal vez no había cupo para atención y la verdad compañeros ,ellos tienen un carro para 3 cantones y los trabajadores no dan abasto ,yo no sé ahora cómo van a hacer con la atención telefónica ,no sé si esa va a hacer la mejor opción ,pero por lo menos las filas inacabables y todas las personas asoleándose y era de verdad muy deshumanizante y personas con niños y en brazos y con discapacidad ,la verdad es que no era la atención idónea ,por lo menos una llamada telefónica yo espero que sean atendidas ,pero si lo están haciendo es porque van a tener que mejorar también la parte administrativa y ahí les dejo la información que es sumamente importante que la puedan divulgar ,eso sería buenas tardes y muchas gracias.-

Regidora Suplente Alicia Bolívar Ruíz

Buenas tardes compañeros y compañeras, desearles a todos y a todas un feliz año nuevo para referirme a la inquietud que presento Karol, si es cierto la comunidad de Hotel está en una situación crítica de agua potable para consumo ,al menos en mi casa tengo 6 días hoy sin una gota de agua para tomar igual los vecinos y vecinas ,los vecinos están acudiendo a bañarse al río Cañas ,el cual saben todos ustedes que es una bomba de contaminación por muchos diferentes contaminantes ,sin embargo la necesidad de adquirir agua para bañarse para lavar y el aseo de la casa ,hace a los vecinos y vecinas recurrir al Río Cañas ,también con miedo de los cocodrilos ,pero tienen que hacerlo y muchas utilizamos los pozos artesanales y hemos gestionado por varios medios y no hay ninguna solución ,el presidente de la Asada también ha hecho varias gestiones ,ahorita lo están mandando a buscar un punto para perforar un nuevo pozo ,porque parece que el pozo perdió su vida útil y está seco ,ellos manipulan sus llaves a su manera ,entonces a la Libertad les llega y a nosotros no nos llega, entonces ahí hay un conflicto verdad también ,los recibos llegan caros cobrando no sé qué ,porque si no hay agua como

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

vamos a pagar siete mil ,once mil ,doce mil ,llegan los recibos del agua, porque es con medidor y yo le pido a este Concejo que si se pronuncia ante Acueductos Rurales Liberia o San José en Julio nosotros le trajimos una carta a doña Yamileth y esta es hora que no hemos recibido respuesta de esa carta que nosotros presentamos ,quedamos fuera del Proyecto del Plan de Emergencia porque había un Proyecto País que era de Javilla y esta es hora que nos abemos nada de ese Proyecto de Javilla que paso ,nadie nos ha querido decir nada ,entonces nos dejaron atados de pies a manos y la situación es crítica ya la gente quiere huelga y bloqueos y de todo y entonces acudo yo a ustedes compañeros para que se haga algo por esta comunidad de Hotel y Libertad ,pero esta mas critica la situación de Hotel que en la Libertad ,muchas gracias.-

Secretaria Nayla Galagarza Calero

Si gracias don Nelson, es para informarles que el acuerdo que se tomó en diciembre creo que fue en la última sesión sobre la invitación de los muchachos de Greicionis de Olimpiadas Especiales hoy hable con ella y están de acuerdo en venir el lunes a la sesión a la audiencia, entonces ella me dijo que me iba a pasar de los nombres de los chiquillos que vienen son como 50 atletas, entonces para que ustedes tengan presente si van a hacer algo, les comunico eso.-

Síndico Freddy López Molina

Gracias señor Presidente, buenas tardes señores Regidores Propietarios y Suplentes, señores Síndicos, señor Alcalde, Vicealcaldesa Karol Ruiz, señor Abdel Caravaca, compañera secretaria. Con referencia al informe del señor Alcalde menciona que tuvo una reunión con patentados de venta o bares de Bebedero y principalmente según entiendo ,reunión en la cual se nos informó que iba a ser invitado ,sin embargo se me iba a avisar en ese sentido la invitación y por lo tanto no pude estar presente ,en ese caso si quisiera saber cómo que se habló en la reunión ,cuáles fueron los temas que ahí se manejaron ,y en fin que provecho se pudo sacar en la reunión y quienes fueron las personas que asistieron a dicho evento por parte de las personas de Bebedero señor Alcalde ,si se puede referir le agradecería para estar un poco más informado de la situación.-

Presidente Nelson Delgado Cabezas

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

Síndico López le recuerdo que estamos en asuntos varios, en el momento que yo pedí que le preguntaran al Alcalde algo sobre el informe no se hizo, entonces nos estamos brincando el orden de la agenda, para mantener el orden vamos a seguir con asuntos varios.-

Síndico Freddy López

Me permite señor Presidente, no creí prudente en ese momento solicitar la palabra para que el señor Alcalde se refiriera al asunto ,pensé que en asuntos varios algún Regidor pudo ver estado presente y como faltaban informes que presentar ,al notar de que no hay un informe detallado por parte de los señores del Concejo pudieron ver estado ahí ,no sé si estuvieron o no ,entonces me tome la libertad de dar tiempo y esperar para no ir a hacer una pregunta que quizás en el transcurso alguien podía responderme, en esa situación decidí hacerla en ese sentido ,si el señor Alcalde tiene a bien referirse al caso perfecto y sino pues muchas gracias.-

CAPÍTULO VII. MOCIONES Y ACUERDOS

CONSIDERANDO nota enviada por Secretaria del Concejo Municipal, donde solicita compra de suministros de oficina para el 2016, la cual se detalla:

Engrapadora	1
Saca bocados	1
Caja de etiquetas para expedientes	3
Película para fax Panasonic KF-FP215	6
Caja de lápiz de escribir	1
Caja de lapicero negro	1
Caja de lapicero azul	1
Corrector en lápiz	2
Caja de grapas 23/8	4
Borrador	3
Caja de prensas plásticas para carpetas	2
Tijera	2
Caja de grapas 26/6	2
Saca grapas	1

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

Cinta adhesiva mágica	4
Caja de carpetas colgantes tamaño carta	1
Caja de carpetas tamaño carta (colores)	1
Caja de clips grandes	3
Caja de clips pequeños	3
Caja de clips mariposa	3
Cuaderno grande	2
Cuaderno Pequeño	2
Goma liquida grande	2
Paquete de papel ledger de colores	1
Paquete cartulina opalina	3
Paquete papel para foto, tamaño carta	3
Paquete de hojas de colores	2
Paquete de papel de construcción	2
Caja de 12 unidades de resmas de hojas bond, tamaño carta	6
Unidades Resmas bond, tamaño oficio	2
Ampos tamaño carta	30
Block de notas adhesivas pequeñas	6
Block de notas adhesivas grandes	6
Sobre manila tamaño carta	24
Sobre manila grandes	24
Sobre con membrete	500
Pares de baterías AA para micrófono marca DURACELL	20
Pares de baterías AAA para grabadora	20
Marcador para pizarra	3
Marcador permanente	3
Resaltador	3

**ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.**

ACUERDO 01-440-2016

Se **ACUERDA** trasladar a la administración la lista de los materiales de la secretaría del concejo para el 2016, para que ejecute su compra. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

ACUERDO 02-440-2016

Este Concejo Municipal **ACUERDA** solicitarle al Departamento de Recursos Humanos, que realice la consulta a la Unión Nacional de Gobiernos Locales, si se puede recalificar los puestos del departamento de Contabilidad, basado en que actualmente se está en un proceso de estudio del manual de puestos. Esto con el fin de poder tomar una decisión formal al estudio de recalificaciones y responderle a las compañeras sobre el proceder de este estudio. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

CONSIDERANDO nota enviada por el señor Rafael Francisco Coto Ramírez, Abogado de la Municipalidad de Cañas, donde da respuesta al acuerdo 03-423-2015 remitido por el Concejo Municipal de Cañas.-

ACUERDO 03-440-2016

Se **ACUERDA** recordarle al señor Coto Ramírez, que ese reglamento él se lo iba a llevar para trabajar en semana santa a la orilla de la piscina y hasta la fecha no se ha hecho nada; por lo tanto se va seguir reuniendo los lunes a las 3:00 P.M, para retomar nuevamente y poder finalizar el reglamento del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Cañas, en conjunto con los señores Carlos Corella Madrigal, Nelson Delgado Cabezas y Marvin Álvarez Guerrero. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

CONSIDERANDO nota enviada por SETENA, donde remiten Acuerdo de Comisión plenaria N° ACP-178-2015, sobre el plan regulador.-

ACUERDO 04-440-2016

Se **ACUERDA** trasladar nota a la administración, para que ellos analicen y se informen. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

ACTA 440-2016. PERÍODO 2010-2016
SESIÓN ORDINARIA. LUNES 04 DE ENERO DEL 2016.

CONSIDERANDO oficio CJ-904-2015, remitido por Licda Nery Agüero Montero con fecha 15 de diciembre del 2015, donde consulta expediente 18.848 Modificar el ancho de la servidumbre de paso agrícola del artículo 398 del código civil.-

ACUERDO 05-440-2016

Se **ACUERDA** trasladar oficio a la administración para que sean ellos que brinden respuesta a la misma. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

ACUERDO 06-440-2016

Por los series problemas que presenta la comunidad de Hotel de Cañas en cuanto al faltante de agua potable, este Concejo Municipal **ACUERDA** solicitar a Acueductos Rurales apoyo urgente, para esa comunidad por ser una emergencia de faltante de agua potable, agradecemos también que nos informen el resultado del estudio realizado. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

ACUERDO 07-440-2016

Se **ACUERDA** celebrar sesión extraordinaria el día sábado 09 de enero del 2016, a las 5:00 P.M. en sala de sesiones de la Municipalidad de Cañas, para recibir autoridades del Gobierno de China. **ACUERDO UNÁNIME, DEFINITIVAMENTE APROBADO.-**

Al ser las 6:05 p.m. de la noche, no teniendo más asuntos que tratar cierro la sesión.-

Nelsón Delgado Cabezas
Presidente Municipal

Nayla Galagarza Calero
Secretaria del Concejo Municipal